

Minileiter-Kurs I



Bild: Michal Jarmoluk, Pixabay

1. / 15. und 29. September 2021
14.00 bis 16.30 Uhr

Wann Mittwoch, 1./ 15 und 29. Sept.
14.00 bis 16.30 Uhr

Wo Reformiertes Kirchenzentrum
Hünenberg
Zentrumstrasse 8

Wer ab 5. und 6. Klasse

Anmeldung bis 27. Aug. an:
Sabine Bruckbach Hanke
Sozialdiakonin
Zentrumstrasse 8
6331 Hünenberg
041 750 56 17
sabine.bruckbach@ref-zug.ch

Du willst dieses Jahr als Minileiter oder Minileiterin am Kinder-Herbstlager vom 11. Oktober bis 15. Oktober 2021 dabei sein?

An drei Nachmittagen erhältst du praktisches Wissen und bereitest dich mit anderen auf diese neue Rolle vor.

Im Minileiterkurs lernst du zum Beispiel, wie du Spiele anleitest, wie du andere bei Bastelarbeiten unterstützen kannst und welche Aufgaben ein Minileiter / eine Minileiterin sonst noch übernimmt.

Im Herbstlager kannst du dann das Erlernte üben und anwenden.

Minileiter / Minileiterin in der reformierten Kirche Hünenberg

Kinder und Jugendliche haben einen festen Platz in unserer Kirche und unserem Bezirk. Mit Angeboten wie z.B. dem Minileiter-Kurs I sollen Kinder und Jugendliche schrittweise dazu herangeführt werden, sich einzubringen und Verantwortung zu übernehmen.

Der Minileiter-Kurs I ist der Einstieg in eine mehrstufige Schulung, die vom Minileiter / von der Minileiterin zum Jungleiter / zur Jungleiterin und schliesslich zum Leiter / zur Leiterin führt. Während die Ausbildung zum Minileiter / zur Minileiterin vor Ort geschieht, finden die anderen Module kantonal statt.

Die mehrstufige Ausbildung liefert den Jugendlichen wichtiges methodisches und pädagogisches Rüstzeug für Leitungsaufgaben. So lernen sie etwa, ihre Rolle zu reflektieren und bewusst zu gestalten. Sie lernen Gruppendynamiken kennen und die Grundlagen des Projektmanagements. Themen wie «mein Glaube» und «meine Spiritualität» sind ebenfalls wichtige Bestandteile. Und dann geht es natürlich auch darum, andere Gleichaltrige kennenzulernen und gemeinsam eine tolle Zeit zu verbringen.

Vom Leitungsteam erhalten die Minileitenden nach dem Lager ein schriftliches Feedback. Dabei geht es vor allem darum, die jungen Menschen zu ermutigen und ihnen ihre Stärken, ebenso wie das vielleicht noch brachliegende Potenzial, aufzuzeigen.